

BBVA
Unidad Territorial de Recursos Humanos
de
.....

....., a de de 2005

Señores:

Con relación al Informe de Competencias que se me efectuó durante el pasado mes de noviembre, les quiero manifestar lo siguiente:

- Considero que el mencionado Informe no reúne las mínimas condiciones de rigor y objetividad que debería contemplar una evaluación de capacidades tan complejas como las de “análisis y síntesis”, “innovación”, “toma de decisiones”, “planificación”, o “relaciones interpersonales”, por poner tan sólo algunos ejemplos. Y no las reúne porque ni las personas encargadas de efectuar las evaluaciones tienen la competencia profesional para hacerlas, ni la definición de estas capacidades puede aplicarse a muchas de las responsabilidades que asumo en cumplimiento de mis funciones en el banco.
- En consecuencia, quiero dejar constancia de que considero el mencionado Informe de Competencias como una mera recopilación de opiniones subjetivas y no fundamentadas sobre mi persona, y es por lo tanto completamente nulo a efectos de valorar mis capacidades, tanto profesionales como personales.

La inexistencia de mecanismos para hacer llegar la opinión sobre el Informe, una vez este ha sido introducido en e-spacio, es el que me ha decidido a dirigirles la presente carta.

En la confianza de que tomarán en consideración el que aquí expongo, aprovecho la ocasión para saludarles atentamente.

Firmado:
Nº matrícula: